



Band XIV Postkarten der Schweiz Tarife, Vorschriften, Belege 1870-1907 von Dr. Matthias Vogt und Robert Bäuml (2. Auflage)

Ein Handbuch über eine einzige Versendungsart – über Postkarten der Schweiz von 1870 bis 1907. Am 1. Oktober 2020 wird die Schweizer Postkarte, geborene Carte-correspondance, 150 Jahre alt. Unter Philatelisten gilt die Postkarte als Mauerblümchen, als nicht sonderlich sexy. Zu Unrecht. Wir zeigen die Vielfalt der Vorschriften und die Schönheit der Belege: Postkarten sind ein schwer unterschätztes Sammelgebiet.

Einige Sammler rechnen nur Ganzsachen unter die Postkarten, also von der Post produzierte Karten mit eingedrucktem Wertstempel. Ihnen sei der online-Katalog von Martin Baer empfohlen. Für dieses Buch hingegen gilt alles als Postkarte, was

dem Postkarten-Tarif unterlag. Es macht auch keinen Sinn, das Sammelgebiet künstlich zu beschneiden. Wir konzentrieren uns auf die Zeit von 1870 bis 1907, sicherlich die attraktivste Periode.

Schriftenreihe der ARGE Schweiz Band XIV. 96 Seiten, Buch- Einband. Euro 19,50.

Versand nach Deutschland Euro 2,50, in die Schweiz Euro 7,00.

Zu bestellen direkt bei: matz.vogt@t-online.de